EDITORIAL

Estimados/as compañeros/as,

Iniciamos este año 2012 con el deseo de que sea un año próspero para todos tanto a nivel personal como profesional.

Como os adelantábamos en la editorial anterior de esta Revista, el Consejo General, una vez valorados los puntos fuertes y débiles de nuestra profesión en base al Estudio Socio-Profesional de la Podología en nuestro país que llevamos a cabo durante el año 2010, detectamos la necesidad conjuntamente con la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, de organizar el Seminario Científico Prospectivo: Desarrollo Socio-Profesional en Podología 2010-2015 que se celebró el pasado mes de diciembre en Madrid y en el que participaron los Presidentes de los Colegios Profesionales y seis profesionales de reconocida trayectoria profesional, con la finalidad de establecer líneas de trabajo y diseñar e implementar estrategias de actuación y nuevas metodologías para fortalecer la imagen de la Podología, tanto desde el Consejo General como desde los Colegios Profesionales.

Este Seminario fue coordinado por las Doctoras Da Carmen Gallardo Pino y Da Carmen Gaona Pisonero, Profesoras de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, además de contar con la colaboración de otros profesores de dicha Universidad que coordinaron los grupos de trabajo.

La metodología de trabajo llevada a cabo fue la siguiente: se crearon in situ y de manera aleatoria cuatro grupos formados por los Presidentes de los Colegios y un grupo formado por la Presidenta del Consejo junto con los expertos que participaron en el Seminario.

Los temas tratados fueron: formación, imagen de la podología y metas a seguir, clientes, estrategias de marketing. A cada grupo se le asigno un tema en exclusiva y cada uno de los grupos analizó la situación actual, y elaboró propuestas sobre el tema asignado. El grupo de expertos trabajo en todos los temas antes mencionados.

Posteriormente un portavoz de cada grupo expuso las conclusiones de cada grupo de trabajo al resto de los participantes y se intercambiaron y debatieron opiniones. El formato de trabajo favoreció la participación y debate por parte de todos los asistentes.

Se elaboraron diferentes propuestas de actuación por parte de los Presidentes de los Colegios, así como por el Grupo de Expertos para llegar a unas conclusiones finales.

Las propuestas de actuación que se sugirieron con más insistencia por los asistentes se pueden resumir en la necesidad de crear y consolidar un Corporativismo Profesional en la Podología Española que mejore la imagen del podólogo y de la podología, difundir la importancia y facilitar la formación continuada acreditada entre los podólogos, adecuar las acciones de los Colegios Profesionales al nuevo tejido social de los mismos en el cual existen un alto índice de jóvenes colegiados, trabajar en el logro de especialidades y la incorporación de la Podología en el Sistema Nacional de Salud y el acercamiento institucional de los Colegios Profesionales con Universidades, Sociedades Científicas ... así como con otras Profesiones e Instituciones Sanitarias.

En la próxima editorial comentaremos las estrategias de trabajo establecidas en este sentido.

Por otro lado comentaros que en la página web del Consejo General www.cgcop.es en el apartado de circulares, hemos puesto a vuestra disposición diversos informes elaborados por la Asesoría Jurídica de este Consejo General sobre los cambios normativos y el calendario fiscal del año 2012 tras la publicación del Real Decreto Ley 20/2011, de 31 de diciembre, de Medidas Urgentes en materia laboral, económica y tributaria. Estos dos informes han sido remitidos también a todos los Colegios Profesionales para que transmitan la información a sus colegiados.

Por último, aprovechamos para comentaros que en las páginas interiores de esta Revista podréis consultar información relativa al 43 Congreso de Nacional de Podología que tendrá lugar en Valladolid, los días 5, 6 y 7 de octubre de 2012. Así como que próximamente estará disponible la página web del Congreso www.congresopodologia.com

Como siempre, este Consejo General está a vuestra disposición.

Un abrazo. Virginia Novel i Martí Presidente